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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一 

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2584例会

　皆さんこんにちは。

先週はクリスマス例会という事で、皆さん楽しんでい

ただけましたでしょうか。親睦委員会の皆さん大変お

疲れ様でした。以前は参加者が多く、二間を使用して

クリスマス例会を行っていた年度もあります。そう考

えますと、今年度のテーマでもあります会員増強に、

一層力を入れて後半に臨まなければいけないと改めて

感じさせられました。

　さて、第 46 回衆院選も、政権交代という形で終了し

た訳ですが、安倍政権への期待が大きいことが、色々

なところに反映されていると感じられます。例えば、

株価を見ても上昇・為替をみても円安といったように、

直近では良い方向に向かっているように感じられます。

今後の日本がどうなっていくのか、期待しながら見守っ

ていきたいと思います。

　続きまして、瀧田昌甫会員・鈴木光則会員・溝口明

洋会員の米山功労者表彰をさせていただきます。

1月10日（木） 18:30～  ● 3RC合同新年会
1月16日（水） 振替休会
1月23日（水） ● 日本の医療・地域の治療について 
全日本医師会会長 原中 勝征様
堀川ガバナー補佐来訪
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【幹事報告】
● 会報受理　（水戸RC,水戸西RC,結城RC）

● ロータリー財団への当クラブ本年度寄付金 \718000. を送金し

ました。

● ロータリー財団よりマッチンググラント MG#78073 のクラブ

負担金$2000.の領収書を受理。

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長 幹事報告　                         　　    新井 和雄 幹事

1月9日（水）  
 ● お祝い事・フリー

幹事挨拶【半期を振り返って…】

　根岸副幹事と共に関谷会長を支え半年が経過しまし

た。会員皆様のご協力により各委員会の奉仕活動が活

発に行われていることに心より感謝申し上げます。

幹事の責務にはクラブの円滑な運営の他に、RI・地区・

分区への報告書類や送金といった事務がありますが、

「例会日に完結」を目標になんとか実行しております。

どうか皆さん安心して幹事職をお引き受けください。

あと半年、関谷会長の年度テーマである「仲良く・明

るく・楽しく」奉仕をしましょう。最後になりますが

会員皆様方の変わらぬご支援ご協力をお願い申し上げ

まして幹事のあいさつとさせて頂きます。
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会長卓話【半期を振り返って・・・】
　7 月に新年度が始まり、明るく・楽しく・仲良くという事

でスタートし、皆さんにご協力いただきまして半期を折り返

すことができました。

　今まで色々な行事を消化してきた訳ですが、その中で会員

増強が一番大きなテーマだと思っております。とにかく 50

名の大台に乗せましょうという事で始まりましたが、なかな

か新入会員を迎えることができないまま、ここまできてしま

いました。私も、この人こそはと思う方には声を掛けている

訳ですが、中々良い返事がもらえないのが現状です。数は力

なりともいいます。何とか 50 名にと今でも思っております。

下館ＲＣの最盛期の 84 名と比べますとまだまだ淋しく、何

とかこの現状を打破していくためにも、皆さんの力をおかり

し頑張っていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

先日紹介させていただきました新入会員の堀江勤さんに関し

ては、来年の1月の第一例会より出席していただきますので、

よろしくお願いします。

　半期を振り返って　今日まで無事に来られたことは会員の

皆さんのご協力のお蔭であると感謝しております。

これから残り半年、明るく・楽しく・仲良くを、このままずっ

と続け、会員増強にも力を入れて活動していきたいと思いま

す。

米山功労者表彰

瀧田昌甫会員瀧田昌甫会員瀧田昌甫会員

鈴木光則会員鈴木光則会員鈴木光則会員

溝口明洋会員溝口明洋会員溝口明洋会員

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長
今年最後の例会です。お世話になりました。新年も宜
しくお願い致します。
元米山奨学生｢陳 桂石｣君の結婚式に出席してきまし
た。約 300 名が台湾の W ホテルに集合し大変楽し
く賑やかな披露宴でしたが、日本とは一味も二味も
違う結婚式にとまどいました。皆様から頂いた『寄せ
書色紙』挨拶しながらプレゼントしてきました。
一年間大変お世話になりました。来年も宜しくお願い
致します。
関谷会長卓話期待しております。宜しくお願い致しま
す。
本年は大変お世話になり有難うございました。皆様
良いお年をお迎え下さい。
本年は何かと大変お世話になりました。来年もどうぞ
宜しくお願い致します。どうぞ良いお年を！！
一年間ありがとうございました。良いお年をお迎え下
さい。
私の不注意でケガをしてしまい欠席が続き申し訳あ
りませんでした。今日から又出席させて頂きます。ま
た入院中御見舞いを頂き有難うございました。
皆さんどうぞ良いお年をお迎え下さい。
突然ですが、平成25年1月1日付けで転勤になりま
す。2 年 6ヶ月会長はじめ会員の皆様には大変お世
話になりました。また、色んな勉強をさせて頂き、本
当にありがとうございました。1月3日のゴルフ会は
参加しますので宜しくお願い致します。
先日は生徒と先生が大勢でお世話になりました。皆
様良いお年をお迎え下さい。
関谷会長宜しくお願いします。皆さん良いお年をお
迎え下さい。
今年一年有難うございました。皆さん良いお年をお
迎え下さい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族
に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族
に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族
に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。

関谷 徹さん

日向野 陽さん

新井 雅勝さん

小林 一彦さん

加藤 昌美さん

百目鬼 博行さん

永井 啓一さん

溝口 明洋さん

佐藤 昭さん
押田 浩さん

神山 芳子さん

河添 康徳さん

黒澤 昌之さん

中丸 健さん

新井 利平さん

大林 稔さん
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今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族
に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族
に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族
に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族
に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。

濱野 晴代さん

神山 芳子さん

河添 康徳さん

石川 真二さん

出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

4010304412/26

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

12月26日 奥沢 裕二さん、押田 浩さん

本日の合計　26,000円 / 累計 830,000円

下館ローターアクト
クラブ

本日の昼食


